



Centro Libanés

Honorables Integrantes del Congreso de la Unión

La comunidad mexicana de ascendencia libanesa expresa su más sincero agradecimiento a las legisladoras y legisladores del Honorable Congreso de la Unión por la aprobación del decreto que establece el 22 de noviembre de cada año como el Día de la Comunidad Libanesa en México.

Esta conmemoración no sólo es un reconocimiento a nuestra historia y aportaciones, sino un compromiso que nos impulsa a seguir trabajando en unidad y con gratitud hacia el pueblo mexicano.

Este día es un homenaje a la valentía y esperanza de nuestros antepasados, quienes cruzaron océanos en busca de nuevos horizontes y encontraron un segundo hogar en esta tierra generosa. Su esfuerzo y perseverancia han tejido un lazo invaluable entre ambas culturas, la mexicana y la libanesa, el cual ha enriquecido a las dos comunidades y fortalecido los lazos de amistad que nos unen.

Aprovechamos esta oportunidad para reafirmar nuestro amor y compromiso con México, un país que nos ha acogido con los brazos abiertos.

Ciudad de México, noviembre 22, 2024